
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

太子町12月定例会は20日閉会  

太子町議会12月定

例会が11/29（金）に

開会しました。会期は

12/20（金）までの22

日間で、町から提案さ

れた18議案と議会か

らの4議案の計22議案を審議し、全て可決しま

した。 

 町は人件費や事業執行に伴う関係経費の補

正など２億6,849万円を盛り込んだ一般会計

の総額で144億7,891億円となる補正予算案

や工場立地促進条例の一部を改正する条例な

ど18議案が提出されました。このうち①人権

擁護委員の推薦、②兵庫県知事失職による選挙

関連にかかる経費、③衆議院解散による選挙関

連にかかる経費など3件を可決しました。 

 ３日目は、12/5（木）に再開され、残り15

議案の内、一般会計補正予算案を含む条例案

11件を可決し、4議案を各常任委員会に付託し

ました。 

 12/９（月）福祉文教常任委員会では2件、

12/10（火）総務経済建設常任委員会で2件の

付託案件を審査し、それぞれ可決するものと決

しました。 

12/20（金）に最終本会議が

開かれ、４件の付託案件①工場

立地促進条例改正、②水道事業

給水条例改正、③長寿祝金条例

改正、④重症心身障害者福祉年 

 

 

 

 

 

金条例の廃止と請願及び意見書２件、議員発議

２件の計８件を可決し、閉会しました。 

 このうち、付託案件の①工場立地促進条例の

新設は３年度間、増設または移設に２年度間に

おける各年度の固定資産税額相当額の2分の１

に増額されます。②水道事業給水条例は、値上

げ率として約36.4％と上昇となります。③長

寿祝金条例は、100歳の方だけを対象に本事業

を継続し、現金給付からサービス給付へ転換し

ていきます。④重症心身障害者福祉年金条例の

廃止は、年金額、法制度サービスなど施工当初

より、飛躍的に向上しているため、現金給付か

らサービス給付へ転換していきます。また、本

定例会でボーナス引き上げを求めた人事院勧

告に基づく給与法改正案が間に合わず、来年の

1月臨時会で審議する予定です。 

工場立地促進や水道給水の改正 

 太子町議会総務経済建設常

任委員会を12/10（火）開催

し、2件の付託案件審査は、いず

れも可決するものとしました。 

①太子町工場立地促進条例の

一部を改正する条例の制定は、

奨励金の交付対象を見直し、企業誘致施策とし

て支援の拡充を図る目的であります。 

②太子町水道事業給水条例の一部を改正する

条例の制定は、持続可能な事業運営ため2008

年1月以降、約16年振りに水道料金の見直し

（基本料金＋従量料金）します。いずれも賛成

多数で可決しました。 

課題調査は、網干駅周辺等を含めた土地利用の
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おめでとうございます！この一年も皆様にとって素晴らしい年となることを、心よりお祈り申し上げま
す。共に笑顔溢れる時間を過ごせるよう努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
さて2024年12月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信

を強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでい
きながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願
いいたします。 

太子町議会議員 



現地出向き、都市計画道路網干線・糸井南糸井

線の整備進捗などを確認しました。（糸井高田

橋は、令和7年度完成予定から令和10年

（2028年）完成見込みとなります） 

次回の委員会は、１/９（木）に開催予定です。 

一般質問で持続可能な町つくりを 

12/2（月）、太子町１２

月定例会２日目の一般質問

に一番目に登壇しました。 

今回は、考えていく物差し・

判断軸は、暮らす人にとっ

て住みやすく、幸せな持続

可能なまち（地域）つくり

であります。そのことを再

確認するために各政策の目的＝ビジョンから、

短期・長期の目標を明確するためにも、PDCA

サイクルに沿った事業を展開して達成できる

よう、 各データを更に活用するなどの取り組

みが重要です。これからも行財政改革が進化さ

せ、各事業を推進していくよう考えを伝えなが

ら臨みました。 

 主な質問項目として① 本町の

財政課題と令和７年度の予算編

成② 地域の教育力の充実と学

校施設の整備③福祉サービス

について情報提供する際に配

慮をについて質しました。 

 また太子町政への関心や議員活動への理解

を深めていただくため、労使共催で9名の方々

に議会傍聴をしていただきました。後の懇談会

では住みよい町つくりに向けた身近な課題に

ついても情報交換しました。 

一般質問状況は、太子町HPの 

YouTubeでもご覧いただけます。 

尚、議事録が完成次第、太子町 

議会ホームページに掲載されます。 

ので、ご覧ください。 

 

 

 

 

 

議会基本条例 最終案を協議中  

太子町議会基本条例（案）に

つき、12/３（火）に追加で特

別委員会を実施しました。 

 関東学院大学大学院法学部

地域創生学科の牧瀬 稔教授をアドバイザーと

して迎え入れ、太子町議会基本条例の制定に向

け、重複箇所や法制度上の問題などクリアーに

していただきながら提言を受け、修正を重ねた

最終案について協議を重ねています。議会は、

条例を定めてどんな議会にしたいのか、誰に向

けられ、どのような効果を規定したものを意識

しながら、住民との約束を明らかにするよう全

員でつくっていきます。 

第53回太子町マラソン大会開催    

 第53回太子町マラソン

大会が１２/7（土）、総合

公園で開催されました。 

ファミリーの部で、楽し

く走る家族の皆さんへエ

ールを送り、健闘を祈りました。 

網干駅高架下路線北への経路は  

姫路支部共催の太子町民相

談室を12/19（木）を実施しま

した。 

 太子御津線の高架化（糸井高

田橋）に伴い、ボトルネック踏

切（茶ノ木踏切）の自歩道化と

柿ヶ坪踏切が閉鎖されます。歩行などにより、

平面的に網干駅に行く動線（本来の目的として

は、後に自歩道化される茶ノ木踏切を通り線路

北へ抜ける経路）を確保する要望については、

現地写真のとおり、本田商店の建物脇を通り、

茶ノ木踏切を渡れるよう施工中です。 

  

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 太子町議会議員  

 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

